

みるさとだよりNo.13

せとわ

ウオーキング大会
の様です。
ふれあい交流広場
に向かう長い上り
坂でしたが、レン
ズを向けると最高
の笑顔が返ってき
ました。見ている
だけで元気が出る
一枚ですね！

発行/嵐口地区振興会
平成22年6月1日発行



上脇の旧校舎一帯が「ふれあい交流広場」として生まれ変わりました。写真を見て一目でおわかりのように以前見られた段々畑が出現し、若かりし頃を思い出される方もいらっしゃるのではないのでしょうか。竹部会長を中心に多くの方々が毎日のように取り組まれた結果です。

最近では放流の成果も出て、ホタルも見られるようになりました。今年の夏もホタルの放流を計画していますので家族連れで是非ご参加ください。

その他、放水路の整備やオリーブなども植樹しましたので、ぜひ一度見学にお越しください。



上月カキ一新



ご協力ありがとうございました。

放水路



※小川や放水路の上で遊んだり物を投げ入れないでね

東屋完成



化石陳列

総会開催

4月15日に漁村センターで定期総会が開催されました。平成21年度の事業報告及び監査報告並びに平成22年度の事業計画等が決定しました。また、任期満了に伴い、新役員も裏面のどおりとなりました。今年度もよろしくお願ひします。

年間事業計画

通年	3	2	1	12	11	10	9	8	7	6	5	4	月												
			23	7	2	21	14	7	17	10	26	22	18	14	8	22	中旬	10	20	12	30	29	25	24	日
			日	金	木	日	日	日	日	日	日	水	土	土	日	木	土	土	日	土	日	土	土	日	曜
ふれあい交流広場維持管理																									
炭焼き(4月～5月・1月～3月)																									
			料理教室	おねひ焼き	ミニバレーホール大会	料理教室	クラウンドゴルフ大会	秋祭りの夕べ	ふれあい交流広場清掃作業	嵐口地区運動会	漁民クラウンド清掃作業(運動会前)	十五夜・綱引き	敬老会	納涼祭	漁民クラウンド清掃作業(納涼祭前)	ミニバレーホール大会	ホテル放流事業	一日一汗運動(地区清掃)	ニユースポーツ大会	料理教室	ふれあい交流広場清掃作業	ゴキブリ団子作り	ウォーキング大会	環境美化作業	

事業名



まさか抽選の当たるとは
たまがった～



ヨカ眺めなあ～



ヤツ姐、父ちゃん!

ウォーキング大会



ゴールまでもうちょっと! 頑張るわ

4月25日(日)、ウォーキング大会を行いました。今回は下廊からふれあい交流広場に向かい、越地公園を折り返し地点に前島の炭盆をゴールとしました。今までの平坦な海岸道路コースから、上り下りのある「背戸輪コース」に変えてみました。小学生から高齢者まで無事完歩しました。終了後は、抽選会や女性部が準備したオニギリ、豚汁などが振舞われました。また、参加者も約90名と多く、過去最高の賑わいでした。

新役員の顔ぶれ

会長 竹部正徳



『地域への想い』を形に

振興会が発足して5年目、はからずも再任され今後2年間お世話になります。今回、後進に道を開かれた3部会長におかれましては4年間お疲れ様でした。心より感謝申し上げます。人心一新、今年度よりスタッフも変わり新たな船出が始まりました。「地域への想い！」を形に成すため住民各位の協力なくして振興事業は成しえませんが、今後とも皆さんの更なるご支援の程、宜しくお願い申し上げます。

副会長
竹本 律代



副会長
三宅 啓雅



副会長
平岡 秀樹



顧問：脇島 義純
監事：川島 興二
監事：村井三千夫

事務局：鶴岡 将
小島章利
会 計：長塚吉博

自治会活動部会



健康増進部会



地域づくり部会



部会長 竹田 曹一
副部会長 竹田 純憲
長塚 巳樹
書記 長塚 吉博

部会員 竹部 良男
福部 安雄
竹地 功有
脇島百 百子
脇島 隆豪
野崎 博敏
押方 重義
田中 宏成
荒木 幸子
中村 眞佐夫
田中 之子
寺田 い子

部会長 小島 俊一
副部会長 齊藤 千広
浜崎八重子
書記 鶴岡 将

部会員 浜田 祝男
荒木 祥任
吉永 沙織
小山 和子
吉脇 司子
脇島 麻美子
齊藤 優子
浦田 さゆり
福村 芳隆
今川 健志
徳 香織
村田 浩昭

部会長 山岡 正宣
副部会長 脇上 悦雄
浦田 ルミ
書記 福部 守二

部会員 平川 照國
島本 良三
長井 栄市
竹部 真知子
山岡 力一
村井 友一
竹部 恭司
竹内 宜大
鶴岡 豊大
脇田 孝一

編集後記

4月の人事異動により新たに事務局になりました鶴岡です。よろしくお願ひします。年に数回作成しているふるさとだよりの表題も「あらくち」から変えてみることにしました。御所浦町が、そして嵐口地区が、表紙の写真のように細く長い上り坂でも笑いながら前へ進んで行く道のように例え「せどわ」と名付けました。嵐口地区は、せどわ道が多く、また分かれ道も沢山ありますが、迷いながらも進んでいく先にも拓けた交流広場のような期待の世界があることに期待を込めました。今年も地区運動会を筆頭に恒例の秋祭りの夕べやグラウンドゴルフ大会など様々なイベントを計画していますので、住民の皆さまのご参加・ご協力を心よりお願い申し上げます。

近日の予定

5月30日 清掃作業
6月12日 料理教室
6月20日 ニュースポーツ